



Laureles al Ingenio

Por primera vez el Premio Nobel de Literatura fue concedido a un escritor de China, Gao Xingjian, que vive desde 1987 en el exilio en Francia.

El autor, de 60 años, escribe prosa, es traductor, dramaturgo, director, crítico y pintor. Vive en el suburbio parisino de Bagnolet y ha adoptado la nacionalidad francesa.

"Estoy asombrado. No sabía nada. No sabía qué estaba en la lista de los favoritos. Quizás fue mejor así", nos dijo Gao al conocer la noticia.

En América latina varios se quedaron con el sinsabor de no haber obtenido el Nobel: Carlos Fuentes, Mario Vargas Llosa y Ernesto Sábato. Ignoramos cuál fue su reacción, en cambio en Chile Nicanor Parra sentenció:

—Sólo me queda el quino... o una indemnización!■

EL MERCURIO

28 OCT. 2000

D 28

613968

Nicanor Parra, reacción ante el Nobel.



Laureles al ingenio [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Laureles al ingenio [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile